
Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.

Matthieu 28:20

Dans la tristesse de la séparation, mais aussi dans l'assurance de la vie éternelle en Jésus-Christ, nous faisons part du décès de

Madame Heidi Flühmann-Dolder

enlevée à leur tendre affection le jeudi 26 mai 2022, dans sa 87^{ème} année.

Anne-Catherine **Flühmann**, à Morges;
Isabelle et Thomas **von Dach-Flühmann**, à Granges-Paccot;
Martin et Katarina **Flühmann Eriksson**, à Yverdon-les-Bains;
Rachel **von Dach**, Cyril et Malie, à Bienne;
Romain **von Dach** et Mery, à Fribourg;
Cindy **von Dach** et Baptiste, à Fribourg;
Jean-Luc **von Dach**, à Cressier (FR);
Peter et Christine **Dolder-von Bergen**, à Colombier (NE);
Urs **Dolder**, à Grandson;
Simone **Augsburger-Flühmann**, à Corcelles (NE);
Les familles **Dolder, Flühmann, Barbieri**, parentes, alliées et amies.

Le culte d'adieu se déroulera au temple de Morges le mardi 31 mai à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à 14 heures 30, suivis de l'incinération.

Un chaleureux merci à la doctoresse Anne-Claude Mühlberg, au CMS de Morges et à l'équipe des soins palliatifs d'Aubonne pour leurs soins attentionnés et leur accompagnement.

La défunte repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille: Martin Flühmann, Chemin des Terrasses 31, 1400 Yverdon-les-Bains.

*Voilà pourquoi nous ne perdons pas courage.
Et même si notre être extérieur se détruit,
notre être intérieur se renouvelle de jour en jour.*

2 Corinthiens 4:16
